



校訓

ものづくりは人づくり

「自転車運転者講習」の受講義務



道路交通法が平成27年6月に改正され、信号無視や一時不停止等、特定の「危険行為」を過去3年以内に2回以上繰り返すと「自転車運転者講習」の受講が命じられます。雨の日の傘差し運転やイヤホンで音楽を聴きながらの自転車運転も指導の対象となります。

交通ルールを守って自転車を運転しましょう。



たなべえ里帰りしました



長い間田辺市立図書館に出張していた、たなべえが、このほど玄関先に戻ってきました。代わりにきいちゃんが図書館に出張しました。たなべ

え付属のハンドルを回すと、太い眉毛と手と首が動きます。訪れた方もめずらしそうにハンドルを回していました。



進路ガイダンスを実施しました



5月22、23日進路ガイダンスを実施しました。各専門学校や大学から講師の先生が来校し、進路の希望により各学校の説明会を行いました。

就職希望者には、体育館で面接の良い例、悪い例を寸劇を交えて説明していただきました。自分の進路を考える上で大変参考になりました。



鍵掛けコンテスト実施



昨年に引き続き鍵かけコンテストを実施しました。これは、自転車に鍵がかかっているか調査するものです。警察や補導センターの

方に協力していただいて、鍵のかかってない自転車には注意の札をくりつけました。自転車の盗難が多発する中、鍵は必須です。



カヌー部インターハイ出場

平成29年度和歌山県高等学校総合体育大会カヌー競技が日高川町美山漕艇場で行われ、カヤックシングル3年川村光輔君が優勝、カヤックペアで川村光輔君、3年中戸奎介君が優勝しました。カヤックフォア-で川村光輔君、中戸奎介君、2年佐藤海渡君、2年山崎太亮君が準優勝しました。



新しく赴任された先生方



校長の三角です。高校時代は、人生の土台作りとなる大切な時期。3年間で何を学び、どんな活動を行ってきたのか、自分の学習歴・活動歴をしっかりと語れるよう、確かな夢・目標を持ち、時、場、礼を大切に、自分の望むより良い人生

を切り拓いてください。

体育科の三谷です。熊野高校から赴任してきました。ラグビー部顧問です。一緒にラグビーをやりたいでしょう



- ・6月14日 生徒総会
- ・6月14日～15日 3年保護者会
- ・6月16日 3年サマー企業ガイダンス
- ・6月26日～30日 期末考査

行事予定

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920